

Concert de Marie Chiff'mine, ateliers et spectacle Jeudi animé aux Assemblées gallèses

Le festival des Assemblées gallèses se poursuit ce jeudi avec un spectacle pour enfants animé par Marie Chiff'mine. Depuis toujours, elle collectionne les devinettes et les images. Par goût des mots et des jeux. C'est dans sa nature, elle parle et raconte. Un rendez-vous pour bâtifoler et folâtrer au milieu d'un champ de devinettes, de contes et de chant. À 15 h 30, à la salle des fêtes de La Chèze. Entrée : 2 €. Durant l'après-midi, des ateliers seront également proposés au public : danse (à Bréhan, à 14 h 30, covoiturage prévu depuis La Chèze) ; rando contée (départ à Plumieux à 13 h 45, covoiturage également) ; leçon de gallo (à la salle de l'étang de La Chèze, à 14 h 30). Renseignements au 06 87 23 03 88. En soirée, les Gallèses prendront la destination Bréhan (Morbihan) pour un spectacle de musiques, chants et danses du Poitou et de Bretagne (avec notamment le groupe Ardivelle) et un fest noz. 7 €.

Marie Chiff'mine présente cet après-midi un spectacle pour les enfants.



Ouest-France
Jeudi 18 juillet 2002

La seconde soirée s'est déroulée hier place de l'église Forte affluence aux Mercredis d'Loudia



Une place de l'église noire de monde, hier soir, peu avant 22 h... Le public s'y était donné rendez-vous pour le second concert organisé dans le cadre des Mercredis d'Loudia. Cette soirée avait été mise sur pied par la ville et l'office municipal culturel en collaboration avec le festival des Assemblées gallèses, qui s'était décentralisé à Loudéac le temps d'une soirée. Ce sont d'ailleurs les artistes des Gallèses qui ont assuré la première partie. Est ensuite venu le groupe Katé Mé, pour un étonnant swing de Haute Bretagne. Prochain rendez-vous mercredi 24 avec Milwaukee (country-rock) et The Churchfitters (musique irlandaise).